07

07

05

01

30

- E

- (

Τć Dι

Lε m

Αc er

L'I

ca

Ba

ac

Accueil > Bretagne > Saint-Brieuc > Lanrivain > 3

La sculpture « L'écho des chaos » posée à Saint-Antoine



Il y a deux mois, le sculpteur Pierre-Alexandre Rémy, de Nantes, contacté par Jean Schalit pour le festival Lieux mouvants, est venu à Saint-Antoine pour s'inspirer du lieu et laisser libre cours à son esprit créatif. « J'ai tout de suite senti que ces roches affleurant à la chapelle étaient là pour accueillir des lignes circulaires rappelant les chaos de Toul-Goulic. »

À partir d'une maquette de principe, à l'écoute du site, Pierre-Alexandre a installé sa sculpture qu'il appelle L'écho des chaos. Une allégorie de la force en fusion, avec, au centre, une céramique de trente kilos, d'un bleu électrique. Les courbes de la sculpture se mêlent à celles des vitraux de la chapelle.

Cette oeuvre, ainsi que le Jardin des landes de Céline et Antoine, brilleront de mille feux les 5 et 6 juillet, pour festival Lieux mouvants qui se tiendra à Saint-Antoine.



Lire aussi



Lieux mouvants s'invitent au village de Saint-Antoine



« Lieux mouvants » clôt la saison à Lanrivain

numérique

Je

09/07/2014 12:51